

KATA PENGANTAR

Alhamdulillah, puji serta syukur penulis panjatkan kehadirat Allah S.W.T. atas Rahmat dan Karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini yang berjudul **“Faktor-Faktor yang Mempengaruhi Tingkat Kepuasan Konsumen Terhadap Sayuran Hidroponik”**. Skripsi ini disusun sebagai syarat untuk melaksanakan penelitian dalam rangka penulisan skripsi pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi.

Penyusunan skripsi ini tidak terlepas dari bantuan dan dorongan berbagai pihak. Oleh karena itu, penulis menyampaikan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada; Dr. Hj. Rina Nuryati, Ir., M.P. Sebagai Dosen Wali sekaligus sebagai Dekan Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang telah membimbing penulis selama melaksanakan perkuliahan. Dr. Riantin Hikmah Widi, Ir., M.Si., sebagai Ketua Komisi Pembimbing dan Dr. H. D. Yadi Heryadi, Ir., M.Sc., sebagai Anggota Komisi Pembimbing yang telah memberikan bimbingan baik secara teknis maupun teoritis dalam proses penyusunan skripsi ini sehingga dapat terselesaikan dengan baik. Kepada Hj. Tenten Tedjaningsih, Ir., M.Si. sebagai penguji I sekaligus sebagai Ketua Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Kepada Tedi Hartoyo, Ir., M.Sc. sebagai penguji II. Dr. Hj. Candra Nuraini, S.P., M.Si., sebagai penelaah. Kepada seluruh dosen serta civitas akademika Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi yang selalu membantu penulis selama perkuliahan dan proses penyusunan skripsi.

Terkhusus untuk orang tua penulis, Ayahanda Yayat dan Ibunda Yuyu Yuhanah, S.Pd.i., serta ketiga kakak terbaik Arip Saripudin, Apip Saripulloh, S.E., dan Yuli Yulianti, S.Pd., yang selalu memberikan perhatian, semangat motivasi, dukungan baik moral maupun material serta doa bagi penulis dalam melaksanakan skripsi ini. Tidak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada keluarga besar mahasiswa Fakultas Pertanian 2018 yang berjuang bersama dalam masa perkuliahan di Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi serta teman-teman lainnya yang telah memberikan semangat dan dukungan yang tidak dapat saya sebutkan satu per satu.

Penulis sangat menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini masih banyak kekurangan dikarenakan berbagai keterbatasan. Namun demikian skripsi ini dapat

memenuhi salah satu syarat syarat untuk melaksanakan penelitian dalam rangka penulisan skripsi pada Jurusan Agribisnis Fakultas Pertanian Universitas Siliwangi. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis dan pihak lain yang membutuhkan.

Tasikmalaya, Mei 2023

Penulis